



Alcaldía

AYUNTAMIENTO Y REPSOL SUSCRIBEN UN ACUERDO PARA IMPULSAR ACTUACIONES DE DESCARBONIZACIÓN EN LA CIUDAD DE MÁLAGA

Recoge distintas iniciativas para consolidar una movilidad sostenible en la ciudad con soluciones complementarias entre sí, como los combustibles renovables, la movilidad eléctrica y el hidrógeno

Se promoverá el uso de energías renovables a escala local mediante modelos de generación distribuida, comunidades solares y energéticas, así como el desarrollo de proyectos de economía circular

Ambas entidades ponen en marcha estas iniciativas para impulsar un cambio hacia una energía más sostenible, contribuyendo al bienestar de la ciudadanía y al cuidado del medioambiente

31/03/2023.- El Ayuntamiento de Málaga y Repsol han firmado esta semana un acuerdo para impulsar actuaciones de descarbonización en la ciudad de Málaga, en la línea de la apuesta de ambos por un nuevo modelo energético sostenible. El protocolo suscrito recoge una serie de líneas de actuación y, en concreto, hace referencia a la reducción de emisiones contaminantes, la consolidación de la movilidad sostenible, la integración de energías renovables a escala local, la implantación de medidas de eficiencia energética, la sensibilización de la ciudadanía en materia energética, la sostenibilidad y la economía circular.

Con este protocolo, Repsol, como empresa multin energética, se compromete a aportar su visión holística suministrando todas las soluciones que contribuyan a reducir emisiones en el transporte, como los combustibles renovables, la movilidad eléctrica y el hidrógeno renovable.

El acuerdo también incluye la promoción de modelos de generación renovable distribuida en instalaciones públicas y el desarrollo de modelos de autoconsumo para la ciudadanía, a través de comunidades solares y energéticas. Además, el Ayuntamiento se compromete a fomentar el autoconsumo y la generación renovable local en emplazamientos públicos disponibles en la ciudad, tal y como ya se viene haciendo con la instalación de fotovoltaica en diversos edificios municipales.

La economía circular será otro de los pilares de actuación por parte de ambas entidades, con el desarrollo de proyectos de innovación y cooperación con la ciudadanía, de modo que se fomente el uso responsable y eficiente de la energía.

Otra línea de colaboración se centrará en el desarrollo de medidas de eficiencia energética, integración de energías renovables y electrificación de la demanda en el sector residencial, industrial, comercial e institucional.

En definitiva, este acuerdo, que deberá concretarse en convenios específicos para cada una de las actuaciones que vayan a desarrollarse, supondrá un avance en la



consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de Naciones Unidas y de un nuevo modelo energético más sostenible y permitirá a la ciudadanía participar en dicho modelo.

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, ha subrayado que “con este acuerdo se consolida la posición de Málaga como laboratorio urbano para poner en práctica actuaciones innovadoras encaminadas a un modelo energético más sostenible, que favorezca la calidad de vida en las ciudades” y ha añadido que se trata de un paso más de la ciudad, que lleva años haciendo de la sostenibilidad ambiental, el ahorro energético y el fomento de las energías limpias, uno de sus ejes estratégicos.

Para Valero Marín, Director del área Cliente de Repsol “este acuerdo materializa con medidas concretas nuestra visión de la transición energética porque tiene en cuenta todas las soluciones disponibles en torno a la energía. Sólo así podremos avanzar rápidamente hacia neutralidad en emisiones y nuestro papel desde Repsol es siempre el de ponernos al servicio de los ciudadanos para suministrar aquella energía que satisfaga sus necesidades y de forma sostenible”.